

**T a g e s o r d n u n g s p u n k t 17**  
**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des**  
**Ortsbezirkes Mainz-Kastel**  
**am 19.04.2005**

**Fahnen am Brückenkopf Mainz-Kastel (SPD)**

---

1. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dringend seine Haltung zu überdenken, die zerschissenen Fahnen des Landes Hessen sowie der Stadt Wiesbaden nicht mehr ersetzen zu wollen. Der Ortsbeirat Mainz-Kastel und die Bürgerinnen und Bürger von AKK erwarten, dass sich der rechtsrheinische Brückenkopf der Theodor-Heuss-Brücke genau so repräsentativ darstellt, wie dies linksrheinisch in Mainz der Fall ist.

Die Hessische Landesfahne sowie die Fahne der Landeshauptstadt Wiesbaden am Brückenkopf Mainz-Kastel müssen witterungsbedingt ersetzt werden. Mit Unverständnis haben der Ortsbeirat und Bürgerinnen und Bürger - auch aus Nachbargemeinden - zur Kenntnis genommen, dass sich der Magistrat auf entsprechende Anfrage geweigert hat, die seit Jahren gewohnte Beflaggung des Kasteler Brückenkopfes durch die Neubeschaffung von je einer neuen Landes-/Stadtflagge wieder zu gewährleisten. Wie „arm“ muss eine Stadt sein, wenn sie sich nicht mehr ihre Hoheitszeichen leisten kann. Eine solch unwürdige „Dokumentation“ sollte sich die Stadt Wiesbaden sparen.

2. *Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die Beflaggungsordnung für die Landeshauptstadt Wiesbaden unter Punkt 3 zu ergänzen, dass neben der Wilhelmstraße auch am Brückenkopf in Mainz-Kastel eine ganzjährig Beflaggung mit Hissflaggen des Landes Hessen und der Stadt Wiesbaden erfolgt.*

*Das Land Hessen soll um eine Finanzierung der Landesflagge gebeten werden.*

(antragsgemäß zu 1.)

**Beschluss Nr. 0035**

+

+

**Verteiler:**

Dezernat IV z.w.V. zu Punkt 1  
Dezernat I z.w.V. zu Punkt 2

Krone  
Ortsvorsteher